



瓊浦高等学校 学校通信 第 151 号  
令和7年3月18日発行 電話 095-826-1261  
FAX 095-820-5245



## 瓊 浦 の 窓

「地域の伝統文化の継承と創造」を目指す瓊浦高校

教頭 畑野 公昭

春の陽ざしもやわらかくなった3月4日（火）から9日（日）の6日間、長崎県美術館において、「地域の伝統文化の継承と創造」というテーマで、第6回「けいほ展」を開催しました。「けいほ展」は、地域の伝統文化を引き継ぐ授業や課題研究、美術部・陶芸部・写真部などの部活動、芸術教育の成果を中心とした発表の場です。

会場壁面には、情報ビジネス科の課題研究や美術の授業で制作した「ハタ」が会場全体をぐるりと取り囲むように掲げられ、美術部・写真部の作品、情報ビジネス科の商品開発の説明パネルが整然と並びました。中央には、機械科の課題研究で毎年取り組んでいる「亀山焼」を中心に、陶芸部の作品、金属加工の焚き火台、金属コマ、ピューター（錫（すず）を主成分とする合金）を素材とする指輪や箸置き、モダンハウスの模型、木工のおもちゃや棚、椅子などが勢ぞろい。天井からは美術の授業で取り組んだデザインTシャツがハンガーに掛かった状態で吊り下げられ、芸術性に富んだ空間を創出していました。学校生活や部活動を紹介するコーナーのほか、創立100年を振り返るパネルも新設し、歴史ある瓊浦高校の昔と今を知っていただく場ともなりました。

けいほ展の最終日のことです。私が受付にいた折、年配の女性の方が歩み寄られ「亀山焼は素晴らしい取組ですね。今日は来ておりませんが夫もそう申しておりました」という旨の言葉をかけていただき、この取組の意義を改めて実感することができました。今年の入場者数は、昨年より1日多かったとは言え、872名から1393名へと大幅に増え、NIB、NCC、長崎新聞でも取り上げていただきました（NIB、NCCの報道はYouTubeでご覧いただけます）。本展覧会が地域をはじめ多くの皆様に瓊浦高校を知っていただくよい機会となったことを誠にうれしいと思っています。

なお、今年度の「けいほ展」では、情報ビジネス科で企画した創立100周年記念菓子「原石ヌガー」と「keiho soleil（ルイ）」等を展示し、菓子作りにご協力いただいている中川町のサンレモ螢茶屋本舗様に期間限定で販売していただきました。また新たに広報チラシを作成し、情報ビジネス科2年沖平紗彩さんのデザイン画「凝望の狭間」（R6県高美展優良賞）が紙面を飾りました。さらに中学生対象に瓊浦高校オリジナルコースターのガチャガチャを設置し、親子連れの中学生などが楽しんで回す姿も見られました。

けいほ展では、瓊浦生の伝統文化の継承や芸術活動における豊かな成果を見せてくれましたが、3月11日には「長崎の坂×デザイン」「長崎をよりよい街に」など長崎の新たなまちづくりをテーマとした2年未来創造コースの総合的な探究の時間の発表会が本校で開かれました。長崎の町が抱える現状と課題、改善への提案について、瓊浦生の新鮮でユニークな発想に基づく発表がなされ、地域を担う若者の頼もしさを見せてくれました。本校は、令和7年度に創立100周年を迎えます。今後も地域に根差し、地域の活性化に大きな役割を果たす学校として成長できるよう、ご支援いただけすると幸いです。

## けいほ展

3月4日から9日の期間、長崎県美樹館において、第6回のけいほ展」「が開催されました。このけいほ展では、各科の授業で製作した作品や、美術部、写真部の作品などが展示されとともに、今年度は生徒がデザインしたTシャツや学校紹介の映像等も展示され、例年以上の賑わいを見せました。5日間の開催でしたが、述べ1000人以上の来場者があり、瓊浦高校への高い関心が窺われることとなりました。



この桜が岡でも幾度も言っているように、来年度は瓊浦高校創立100周年という、節目の年となります。それまで積み重ねてきた歴史と伝統を今後も受け継ぐとともに、新たな瓊浦高校を創り上げていってもらいたいと思っています。ご来場いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## 離任式

3月17日、令和6年度3学期の終業式が行われるとともに、今年度で瓊浦高校を離ることとなる教職員の方々の離任式が行われました。離任式では、代表して本田先生から生徒たちに向けた言葉が語られ、生徒たちはお世話になった先生との別れに様々な感情を抱いていたようです。

諸々の事情で、当日参加できなかった先生方も多数いらっしゃいましたが、それぞれ瓊浦高校を離れても次のステージで頑張っていただきたいと思います。

### 今年度瓊浦高校を去られる先生方

堤 利貴	先生
本田 喬士	先生
有馬 智子	先生
町田 壽男	先生
大久保 俊一	先生
中道 文敏	さん
宮原 園美	さん



## 強歩大会

3月14日、強歩大会が開かれました。コースは例年通り、女神大橋を渡って学校へ戻つてくる20kmのコースです。生徒たちは、楽しそうに走る者、汗だくになりながらきつそうに歩く者と様々でしたが、声を掛け合いながら、自分たちのペースで強歩大会を楽しんでいたようです。

スタートは9時半でしたが、早い組は12時前には学校に到着していたようです。長い道のりを無事に完走、完歩した生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。また、生徒と共に歩かれた先生方、本当にお疲れ様でした。



## レオ年次大会

### 【ライオンズクラブ国際協会337-c地区 第49回レオ年次大会】

3月9日、基山町民会館で行われているライオンズクラブ国際協会337-c地区 第49回レオ年次大会に、生徒会長松尾 柚季さん（普2A）が参加しました。今年度の瓊浦高校レオクラブの活動についての発表をしたり、他のレオクラブとの交流を図ったりして充実した大会参加となりました。



## 部活動戦績

### 【女子バドミントン部】

長崎市総合選手権大会

#### ダブルス

荒木（普2A）・福永（普2D） 準優勝

桑原（普2A）・田中（普2D） 第3位

磯本（普2D）・東（情2A） ベスト16

#### シングルス

福永 第3位

荒木 ベスト8

田中 ベスト8

場先 1回戦敗退



### 【男子バドミントン部】

#### ★日本代表活動

オランダジュニア選手権大会

◎世界各国のU-19トップ選手が参加

MIXダブルス（男女混合ダブルス）

吉次和義（普2D）：銅メダル獲得

吉次・伴野選手（ふたば未来）組

日本選手では7年振り

#### 男子ダブルス

1回戦敗退

吉次・根本組 1-2 インドネシア選手



### 【ボクシング同好会】

令和6年度第33回KTN杯

フライ級 第1位

武次 呂凜（情2A）

バンタム級 第2位

高谷 想來（機2B）

ライトウェルター級 第1位

盛山 彰人（機2b）

## 4月の主な行事

4月 8日	始業式・親任式
9日	入学式・PTA入会式 進路模試③ 部活動紹介 オリエンテーション① (～10日)
10日	進路適性検査③ 写真撮影①
11日	歓迎遠足
18日	歓迎遠足予備日
21日	マナーアップ週間 (～25日)

### 【男子バスケットボール部】

県トップリーグ結果

① 瓊浦 100 - 59 西海

② 瓊浦 112 - 68 創成館

③ 瓊浦 121 - 85 長崎西

九州ブロックリーグ出場権獲得!!